(INTRODUCCION - NARRADOR) Bienvenidos a LA PALABRA DE DIOS PARA HOY, presentando la enseñanza bíblica del Pastor Chuck Smith de Calvary Chapel en Costa Mesa, California.

El Pastor Chuck está al presente conduciéndonos en una aventura versículo a versículo a través del libro de 2da Corintios, en donde hemos estado siguiendo al apóstol Pablo en su defensa en su defensa contra quienes estaban tratando de desacreditarle.

en la edición de este día de LA PALABRA DE DIOS PARA HOY, estaremos continuando con más acerca de este tema al proveérsenos de algunos comentarios del trasfondo de la cultura y tradiciones judías.

Así que acompañemos al Pastor Chuck Smith mientras el abre en la lección de este día en 2da Corintios capítulo 11, versículo 1.

(CUERPO – PASTOR CHUCK)

La autoridad de Pablo como un apóstol ha sido desafiada en la iglesia corintia por ciertos maestros Judíos que habían venido detrás de Pablo, como lo hacían frecuentemente, buscaban poner personas bajo el yugo del legalismo. Sabiendo Pablo como lo sabemos nosotros, que sabemos el énfasis de su ministerio era la gracia de Dios. Y estaban los que realmente no podía manejar la gracia de Dios como lo enseñó Pablo, y vendrían siguiendo a Pablo y trató de desacreditar a Pablo. Y buscarían, como he dicho, poner personas bajo el legalismo diciendo que usted no podría ser un Cristiano a menos que usted fuese circuncidado y fuese obediente a la ley de Moisés. Y prohijaron justicia a través de las obras las cuales Pablo desdeñó, predicando la justicia que es a través de la fe de Jesucristo.

Así que para apuntalar su propia posición entre la gente, ellos buscaban derribar a Pablo. Ahora, Pablo era el que había fundado la iglesia. Pablo salió e hizo la obra de base. El fue el que fue enviado a los gentiles, las ciudades paganas y compartió a Cristo con ellos y trajo a la gente al glorioso conocimiento de Jesucristo. Estos hombres eran

parásitos. Venían detrás de Pablo y buscaban sacar ganancia de la obra de Pablo trayendo al pueblo a esclavitud.

Así que ellos se apuntalan a sí mismos. Ellos dirían "Somos verdaderos Judíos. Pablo no es un verdadero Judío. Nosotros somos judíos de verdad. Nosotros somos los verdaderos Israelitas." Y los rabinos en aquellos días con frecuencia le gritaban a sus estudiantes, si ellos pensaban que no estaban llegando al punto, ellos comenzarían a abofetearlos en el rostro. Y evidentemente algunos de estos sujetos estaban siguiendo algunas de las costumbres rabínicas típicas, porque Pablo arribará a eso en un momento al hablar acerca de su ministerio y las diferencias entre su ministerio y los que vendrían tras él.

Ahora, habiendo derribado a Pablo, tratando de destruir la credibilidad de Pablo, éste siente que es necesario re-establecer su credibilidad, aunque no debería ser necesario. Que el debiese responder a alguno de los cargos que estas personas han hecho en contra de él y de su carácter. Y así que Pablo dice,

¡Ojalá [deseo que] me toleraseis un poco de locura! (2 Corintios 11.1)

Y el habla acerca de que su jactancia es una necedad. Esta jactancia de las cosas que él resiste por Cristo. Fue forzado a ello. El verdaderamente no se deleitaba en sacar bandera por él mismo. Pero era algo que fue necesario por causa del modo en que estos falsos maestros estaban tratando de construir su propio surtido al derribar a Pablo. De modo que, "desearía que me toleraseis un poco de locura." Dijo Pablo,

Sí, toleradme. (2a. Corintios 11:1).

Hace una declaración presunta aquí. "Desearía que, ahora háganlo."

Porque os celo con celo de Dios; pues os he desposado con un solo esposo, para presentaros como una virgen pura a Cristo. (2 Corintios 11.2)

Ahora bien, el matrimonio en aquellos días era por arreglo, y los padres se juntaban y decían "Tu tienes una linda hija, yo tengo un apuesto hijo. ¿Por qué no casamos a tu hija con mi hijo?" habían tres aspectos para el matrimonio. El primero de

todos, el compromiso. Ahora esto podía tener lugar tan pronto como a los tres o cuatro años de edad. ¿Tienes amigos? ¿Han sido amigos por tiempo? Tienen una niña, y tu tienes un niño. Bueno, ¿por qué no casarlos cuando tengan la edad suficiente?. Están comprometidos el uno con el otro. Así que niños de la guardería, ¿Con quién están comprometidos?"

Al crecer y el venir el tiempo del matrimonio, un año antes del matrimonio entraban en desposorio, lo cual era un compromiso total tanto como el matrimonio. Era necesario obtener un divorcio de un desposorio. Sin embargo, el matrimonio no era consumado hasta la ceremonia de matrimonio. Era durante el año de desposorio que María concibió del Espíritu Santo al niño Cristo. Es por esto que fue un gran problema para José.

Ahora el desposorio duraba por un año y era equivalente al período de compromiso de nuestros días. En donde el compromiso había sido hecho, pero con todo no había sido consumado. Y luego, por supuesto, los siete días de la ceremonia de bodas y la conclusión del séptimo día de celebración de bodas, la consumación del matrimonio.

Así que Pablo está hablando ahora como un padre, "Y yo los he desposado, soy su padre espiritual. Usted vinieron al conocimiento de Jesucristo a través de mi ministerio entre ustedes. Tengo celo por vosotros como un padre por su propio hijo, por su propia hija. Y les he desposado para Jesucristo, y es mi deseo el presentarles a El como una virgen pura."

Tenían unas costumbres interesantes con su matrimonio. Cuando el matrimonio era consumado tenían que mostrar lo que llamaban las muestras de la virginidad. El padre guardaría esto como una prueba para los años que vendrían de que su hija era virgen. Era una cosa extremadamente importante.

De hecho, el otro día en Israel, una muchacha fue sentenciada por su familia porque ella había tenido relaciones con un muchacho antes de casarse. Y el honor de la familia estaba en peligro y entonces mataron a la muchacha. Era una tribu beduina. Ellos llevaban las viejas costumbres de antaño. Y esta es una práctica muy severa y los Beduinos aún la practican al día de hoy. Si una muchacha no es virgen cuando esta casada, entonces eso vuelve hacia la familia, el honor de la familia y del padre, porque es el padre el responsable de asegurarse que permanece virgen hasta el tiempo de su

matrimonio. Y quiero decir que tomaban eso con una asombrosa clase de responsabilidad y honor.

Y así que Pablo dice "Oigan, soy como un padre. Estoy celoso por ustedes. Mi deseo es que pueda presentarles a Jesús, a Cristo como una virgen santa. No quiero que sean corrompidos por otras enseñanzas y por otros maestros. Siendo conducidos lejos a otro Jesús, otro evangelio. Busco mantenerlo puro. Busco mantenerlos puros en el evangelio de Jesucristo."

Pero temo que como la serpiente con su astucia engañó a Eva, vuestros sentidos sean de alguna manera extraviados de la sincera fidelidad a Cristo. (2 Corintios 11.3)

Es tan dificultoso el mantener el evangelio simple. Hay siempre personas que quieren complicarlo. Y todo lo que usted tiene que hacer es mirar alrededor a la forma en cómo los hombres han complicado el evangelio.

Estaba parado en la vieja ciudad de Jerusalén justo dentro de la puerta de Jope, y estábamos regateando con uno de los comerciantes allí. Y escuché este ka-rump, ka-rump, ka-rump, y naturalmente mire para ver que era lo que sucedía. Y un hombre de apariencia solemne, me miró, y amigo, debía tener acidez de estómago o algo. Quiero decir, simplemente miró feroz y agriamente. Tenía ese bastón dorado, un sombrero grande y rojo en su cabeza, una túnica negra, caminando por esa callecita de Jerusalén, la ciudad antigua, tomando este bastón y golpeando la acera mientras caminaba calle abajo, ka-rump, ka-rump, ka-rump, y detrás de este hombre estos hombres en sus túnicas negras y gorros negros también, simplemente mirando sombríamente, sobriamente, marchando con cadencia a este ka-rump, ka-rump, ka-rump Y estaban marchando a la iglesia. Iban a oficiar en los servicios. Y los dueños de los negocios dijeron "Bueno, ahí van los Cristianos a la iglesia esta mañana".

Agrio, una apariencia mala, feroz, cosas asombrosas, y allí van los Cristianos. Bueno, mis sentimientos eran, si esto es el Cristianismo, no quiero más. Lo han hecho tan complicado. Usted sabe, ustedes han tenido que acercarse a Cristo de esta forma complicada. Pablo dijo "Oh, estoy celoso por ustedes. Quiero presentarles en simple pureza. Estoy temeroso a menos que alguien les haya apartado de la hermosa simplicidad que es en Cristo." Donde sea que empecemos a crear nuestros sistemas religiosos, comienzan a crear nuestras jerarquías. Yo quiero mostrarle que soy mas alto que usted, así que uso una túnica de un color particular. Y mi túnica muestra que, tengo algo sobre usted, me entiende, estoy un paso por delante suyo. Y así que comenzamos a hacer grados y estos sistemas y estamos tan apartados de la simpleza que es en Cristo.

Como amo ir y sentarme en la clase y escuchar a los pequeños hablar acerca de Dios. La simplicidad de su fe. La simplicidad de la apertura e su amor. Oh, su teología puede estar mezclada un poco. En la primer mañana cuando la voz salió de los parlantes en la clase de jardín de infantes, todos están allí sentados y de pronto la voz sale de los parlantes y dice "Atención por favor" un pequeñito dice "¿Es Dios?"

Pero oh, como amo la simplicidad. Estoy agradecido de que Dios me hiciera una persona simple. No compleja. Pablo tenía un gran temor de que estas personas estuviesen viniendo y dejando toda clase de regulaciones, toda clase de reglas. El otro día en Israel estábamos sentados en un restaurant y en la esquina estaba este recipiente de plata con un cucharon de plata también. Y este hombre vino y tomó esa cosa. Y el... si usted no lo hace de la forma correcta el número correcto de veces y la forma correcta entonces usted no esta verdaderamente limpio. Usted no puede ir y tomar el jabón y el agua y lavar sus manos y secarlas con la toalla. Eso no está limpio. Usted tiene que entrar esta pequeña rutina de hacer esto de un modo particular.

Y así que aquí estaban estos simples bebés en Cristo en Corinto. Estaban confiando y creyendo en Jesucristo, amando al Señor, teniendo un glorioso tiempo, usted sabe. Y luego estos maestros que vienen y comienzan a dejar todas las reglas sobre ellos, todas clases de regulaciones y alejàndolos de la simpleza en Cristo.

Porque si viene alguno predicando a otro Jesús que el que os hemos predicado, o si recibís otro espíritu que el que habéis recibido, u otro evangelio que el que habéis aceptado, bien lo toleráis; (2 Corintios 11.4)

Predicando otro Jesús. Predicando otro evangelio. Hay muchas personas que han tomado la terminología, y la redefinieron para confundir y engañar. Por ejemplo los Mormones hablan acerca de su fe en Jesucristo, sus creencias de que El es el Hiod e Dios. Que El murió por los pecados de ellos. Que El es el Salvador. Y al escucharlos hablar usted diría "Bueno, creemos lo mismo" Sin embargo, el Jesús que ellos creen era hermano de Lucifer. Y ellos creen que Dios deseó redimir al mundo, y así que El tuvo un consejo divino y Lucifer salió con un plan de redención. Y su hermano Jesús también vino con un plan de redención. Y el Padre escogió el plan de Jesús sobre Lucifer y esto le hizo tan loco que vino a desestabilizar el plan de redención que Jesús tenía. Y esto es llevado a cabo en las representación dentro del templo. Este gran pleito entre Jesús y su hermano Lucifer por el plan redentor. Bueno, este es otro Jesús, no el que habla la Biblia quien es el unigénito Hijo de Dios.

Así que vienen hablando de Jesús, pero ¿Qué Jesús es? Usted habla acerca de Dios, pero ¿Qué Dios es? Cuando usted está hablando acerca de Dios, ¿está usted hablando acerca de Adán que Brigham Young dijo es nuestro único dios con el cual tenemos que ver? ¿El que embarazó a Eva?

Ahora, los Mormones hoy en día en verdad desconocen y deberían estar declarando que ellos desconocen la teoría de Brigham Young sobre Adán-Dios. Ellos no rechazan a Jesús el hermano de Lucifer. Pero lo interesante es que ellos no se dan cuenta de que Brigham Young estaba activamente siguiendo la doctrina del Mormón cuando el declaró que Adán era nuestro Dios.

Porque ¿Cuál es la meta del Mormón? Si usted es fiel, si su matrimonio está sellado en el templo, usted permanece fiel al Mormón, usted y su esposa se volverán dioses. Y usted tendrá su propio planeta, y usted podrá salir y poblar su propio planeta, comenzando su propia experiencia. Y usted podrá supervisar su propio planeta, y usted será el dios de ese planeta. Y nosotros otras personas fantásticas seremos tus ángeles y tendremos que esperar en ti y tener cuidado de tus serviles detalles. Esa es la doctrina mormona.

Ahora, ¿Qué es lo que hizo Brigham Young? El tomó la doctrina un paso atrás. En otras palabras, ¿por qué deberíamos creer que esto solamente empezó seis mil años atrás con Adan y Eva? Usted verá, Adán fue un buen, fiel Mormón en otro planeta por

ahí. El y su esposa fueron sellados en matrimonio, y así qe el vino con una de sus esposas celestiales, Eva, y ellos comenzaron a poblar la tierra. Y Brigham Young solamente tomó la doctrina del Mormón un paso atrás. Ellos detestan el pensamiento que Adán es nuestro Dios, pero simplemente es su misma doctrina que ellos desposaron dando un paso a tras en lugar de hacia adelante. Brigham Young estaba yendo atrás. Usted verá, todos nosotros estamos progresando, si somos Mormones, hacia la divinidad, volviéndonos dioses.

Me parece recordar de otro lugar en donde otro dijo que serían dioses si tan solo comían del fruto que Dios dijo no comer. Predicando otro Jesús. Viniendo sutilmente. Haciéndolos apartarse de la simplicidad en Cristo.

(CIERRE - NARRADOR) Regresaremos con más de nuestro estudio a través del libro de 2 Corintios y en nuestra próxima emisión al continuar con las pruebas del ministerio del apóstol Pablo. Y ahora espero que usted haga planes de acompañarnos.

(PROMO)

(CIERRE - NARRADOR) Asegúrese de acompañarnos la próxima vez cuando el pastor Chuck Smith continúe su estudio versículo a versículo de 2da Corintios. Esto será aquí en nuestra próxima edición de LA PALABRA DE DIOS PARA HOY. Y ahora, nuevamente aquí está el Pastor Chuck Smith.

(PASTOR CHUCK) Que el Señor este con usted y que Su mano este sobre usted, para bendecirle a través de esta semana. Que podamos ser enriquecidos a través de la Palabra de Dios, el amor de Cristo y el poder del Espíritu Santo. Que podamos crecer en todas las cosas en Cristo Jesús, siendo maduros en nuestro caminar con El al experimentar más y más de Su amor, Su gracia obrando en su vida, en el nombre de Jesús.

(CIERRE – NARRADOR) Este programa ha sido patrocinado por LA PALABRA DE DIOS PARA HOY, en Costa Mesa, California.